
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „ThePunisher84“ vom 3. Juli 2008, 19:50

Zitat von Astra 

Steht irgendwo was von auspfeifen ???

Zitat von Kruppstahl 

Also ich muss mal sagen das der Einkauf meiner Meinung nach SCHEISSE is
Der denkt dass hier jetz in der 2.Liga n bisschen im Tor stehen kann und fühlt sich viel
zu sicher weil wir Fans ihn nicht auspfeifen wie die Spätzlefressen aus Stuttgart. Und
des jetz 4 lange Jahre lang, na legger 

Hier!

Leutz wartet doch mal ab...
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